



東山小学校だより

第 3 号

令和 5 年 6 月 23 日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

心 と 心

学校だよりの名称になっている「心と心」は、東山小学校の校歌の歌詞に出てくる言葉です。1 番では「心と心 あわせて歌おう」、2 番では「心と心 むすんで歌おう」、3 番では「心と心 つないで歌おう」となっています。「あわせて」「むすんで」「つないで」と人と人のつながりの広がりを感じます。

6 月は、「いじめ見逃しゼロ強調月間」でした。これを受けて、生活目標を、「プラスの言葉がけをしよう!」と設定して取り組みました。7 月の生活目標は、「うれしかった言葉を伝えよう!」と 6 月の振り返りを行います。言葉は、時に人を傷つけます。しかし、励ましたり、勇気を与えたり、やる気を起こさせてくれるものでもあります。相手を思いやった言葉がけで、「いじめをしない、させない、見逃さない」学校風土をつくっているところです。

プール清掃・プール開き・水泳指導

5 月 25 日 (木)、全校でプール清掃を行いました。保護者ボランティアも 6 名参加してくださいました。高圧洗浄機 4 台が威力を発揮しました。児童数は、少なかりましたが、作業はとてもスムーズに進み、予定時間よりも早く清掃を終えることができました。ボランティアに参加して下さった皆様、ありがとうございました。

6 月 16 日 (金) には、プール開きを行いました。雨模様で、気温、水温ともに低かったため、めあての発表などセシモニーだけ行い、入水はしませんでした。翌週の 20 日 (火) には、晴天に恵まれ、体育の時間にプールに入ることができました。今シーズン初プールに、子どもたちの笑顔がはじけていました。



牛の角突き 6月場所

6 月 4 日 (日)、台風の影響を受けず、晴天の中、6 月場所が行われました。

牛太郎は、15 番の取組中、9 番の取組でした。相手としっかり組み合わないところを見せるなど、少し消化不良の内容でした。反省会で、引き回しがしっかり指示を出さないのが、牛太郎が戸惑って、闘志がそがれてしまったのかも…。次回までに、引き回しの工夫や練習が必要だということになりました。次回は、牛太郎の闘志を引き出す引き回しができることを期待しています。

「闘牛の歌」の披露では、今回から、グロッケン、鍵盤ハーモニカ、リコーダーの楽器が復活しました。上学年が演奏をがんばり、下学年が元気のよい振り付けと歌声で会場を盛り上げることができました。



デイホーム東山との交流会

5月31日(水)に、デイホーム東山の皆さんとの交流会を行いました。5年生がお茶のサービスをしたあと、低・中・高学年に分かれて、質問タイムを行いました。お年寄りの皆さんは、地域の知恵袋です。子どもたちたちの質問に答えていただくことで、今後の生活科や総合での学習のヒントをたくさんいただくことができました。



給食試食会

6月13日(火)に、1日学習参観を実施しました。給食は、試食会として、参加して下さった保護者とともに体育館で一緒に食べました。多くの保護者から参加いただき、給食の試食とともに子どもたちの食べる様子も見ていただくことができました。



学校だよりで紹介しきれない日々の教育活動、子どもたちの様子については、東山小学校のホームページをご覧ください。

「小千谷市立東山小学校」で検索するか、下のアドレスまたは、右のQRコードにアクセスしてください。

https://www.city.ojiya.niigata.jp/east_mt/



7月の予定

2日(日)	牛の角突き 7月場所 ※授業日
3日(月)	振替休業日
5日(水)	デイホーム東山との交流会(3限) 牛太郎タイム(1・2年:5限) 委員会活動
6日(木)	発表朝会(5年) 全校遊び(なかよしタイム) 新井スクールカウンセラー来校 午後
10日(月)	期末大清掃①
11日(火)	期末大清掃②
12日(水)	牛太郎タイム(3~5年:5限) クラブ活動
13日(木)	音楽朝会 町内子ども会(なかよしタイム) PTA救急法講習会(体育館) 18:00~19:00
14日(金)	校内水泳記録会 13:50~14:30 PTA全体会 15:05~15:45 学級懇談会 15:50~
17日(月)	祝日 海の日
18日(火)	期末大清掃③
19日(水)	授業5限
20日(木)	牛飼修行の旅①※学校に宿泊 給食最終日
21日(金)	牛飼修行の旅② 午前放課
24日(月)	第1学期終業式 午前放課
25日(火)	夏季休業<~8/27> サマースクール① 8:30~11:15 個別懇談会
26日(水)	サマースクール② 8:30~11:15

※夏季休業中のプール開放 10:30~12:00 7/27、28、31、8/1、2、3 計6回

今年度、第1回「東山小学校の未来を語る会」を6月20日に行いました。後援会、教育委員会、住民センター、PTA、学校職員より12名が集まりました。学校運営の基本方針の説明の後、東山小学校や東山地区の課題解決に向けて、前向きな具体策を話し合いました。アフターコロナを契機に、できることから力を合わせて実現していきます。